



Stop aux restructurations !

Il est temps d'agir



Nos directions se plaisent à utiliser le terme de « réorganisation », alors qu'il faudrait plutôt parler de « plan sociaux » au regard de la casse sociale que cela engendre. En effet pour le 44/85 il s'agit de **23 restructurations** rien que pour les 6 premiers mois de l'année 2021. Cela représente moins **40 emplois minimum**.

Que dire des bénéfiques records voire indécents de l'année 2020 pour la Poste (3,149 milliards +1,262 milliard par rapport à 2019) quand on pense aux sacrifices des facteurs et factrices pour assurer le service aux usagers pendant la pandémie. La RECONNAISSANCE de la Poste.

Les Syndicats CGT et SUD, dans une démarche unitaire, sont fermement opposés à la destruction du service public et aux Restructurations incessantes décidées par la poste. Le « dialogue social » n'est qu'un enfumage et n'existe pas en réalité. Les décisions sont brutales pour les postiers et postières.

Voici une liste non exhaustive des problèmes qui court dans les bureaux dénoncés par la CGT et SUD : *La non prise en compte de la charge de travail réelle et les injonctions contradictoires permanentes sur le personnel, une rémunération et reconnaissance financière qui ne sont pas à la hauteur de nos efforts, les prises de congés contraintes, la modification permanente des plannings de travail, l'absentéisme persistant dû aux difficultés du travail, le non remplacement des absences, le recours abusif au travail précaire (tel que : CDD, intérim, sous-traitance), la baisse de qualité du service pour toujours plus de rentabilité, la pression commerciale sur des objectifs inatteignables, la pression managériale disproportionnée sur les résultats comptables et économiques, la non prise en compte du facteur humain et la négation de l'impact de la Covid-19 sur nos vies professionnelles et personnelles.*

Quelques exemples de bureaux en restructuration dans l'année, Bouaye, Bouguenais, Vertou, La Haie-Fouassière, Saint Sébastien-sur-Loire, Pontchâteau, le Pellerin, Saint-Brévin les Pins, Saint Gilles Croix de vie, Ancenis, L'Aiguillon sur Mer, Moutiers Les Mauxfaits, Saint Herblain, Nantes Eraudière, Nantes Bretagne, Mouzillon, Saint Etienne de Montluc et d'autres, rien que ça !!

Nous appelons les facteurs, factrices agents courrier et de cabine de ces bureaux à discuter régulièrement pour se coordonner dans un mouvement massif ! Collègues, imaginez l'ampleur d'un mouvement coordonnés et massif face à ces restructurations ! La pandémie de révolte doit se généraliser, sortons de la peur les collègues, **MARRE DE SUBIR !**

Le mois de mai sera **BOUILLONANT ! Une date commune** sera proposée, et c'est seulement tous et toutes ensemble qu'il faudra agir pour se faire entendre ! Ensemble nous pouvons être forts et marquer un grand coup d'arrêt.



Collègues, nous l'avons prouvé localement que nous sommes capables de réagir, désormais c'est un mouvement général dans le 44/85 qu'il faut déclencher ! La CGT et SUD seront présents et s'organiseront pour vous proposer un mouvement d'ampleur jusqu'à l'arrêt de ces Restructurations nocives pour tous et toutes ! Nous revendiquerons également des hausses de salaires, **On compte sur votre fraternité pour se faire toutes et tous entendre !**

Dès le 12 avril, **BOUAYE, BOUGUENAI, MOUZILLON et NANTES ERAUDIÈRE** partent en grève reconductible ! Un préavis illimité couvre en plus tous les personnels de Loire-Atlantique et de Vendée. Venons grossir les rangs des luttes, celles d'avril et celle nationale de mai ! Le service public postal doit être tenu par des postières et postiers en nombre et mieux payés. **POINT BARRE !**

Fin de rire, UNISSONS-NOUS LES COLLÈGUES !